



Le camping du Pecos, à Grandson, s'en sort relativement bien grâce à l'arrivée de nombreux camping-cars cette année.

**TOURISME** La météo de ce début d'année a un peu refroidi les vacanciers, mais n'a pas totalement eu raison des campings de la région, comme en témoignent Le Pecos et les Iris.

TEXTE: JESSICA KORMANN  
PHOTO: MICHEL DUPERREX

Alors que l'été arrive à grands pas, les campings de la région font de leur mieux pour attirer toujours plus de vacanciers dans leurs espaces. Cependant, la météo capricieuse de ce début d'été a poussé certains gérants à se réinventer, ou à espérer une éclaircie.

A l'image d'autres campings, Le Pecos, à Grandson, a été victime des conditions météorologiques désastreuses du début d'année. «Le passage des tentes et caravanes en semaine a été très impacté», explique ainsi Marc Waldispuehl, administrateur du camping. Malgré son bel emplacement au bord du lac, Le Pecos a effectivement été victime d'une vague d'annulations de dernière minute dues aux prévisions météorologiques.

Cependant, pour l'administrateur, cette situation ne représente en rien une condamnation pour le camping, qui a su

se réinventer: «Nous avons plus de camping-cars que l'année dernière», déclare-t-il. Cette augmentation bienvenue a ainsi permis de compenser la perte de présence dans les espaces de location et de passage d'autres modes de déplacement. En tant que camping de passage, Le Pecos est en effet le lieu idéal pour les voyageurs itinérants, et Marc Waldispuehl, administrateur du Camping Club d'Yverdon, a su en tirer parti afin de compenser les pertes.

Pour le reste de l'été, Le Pecos prévoit cependant un taux d'occupation similaire à celui des années précédentes, les potentielles craintes liées à la météo ayant visiblement été effacées par l'attractivité du camping. «On veut mettre la région en avant, avec la Maison des terroirs et les truffes de Bonvillars en attendant la réouverture du château, en plus de nos activités de paddle et de kayak que nous louons», confie encore Marc Waldispuehl. Ces différentes

activités, ajoutées au karting de Vuiteboeuf et au Jumpark d'Yverdon, devraient permettre au camping d'attirer des vacanciers de toutes générations pour le reste de l'été, quoi que lui réserve la météo.

Du côté du camping des Iris, le bilan est très similaire. En effet, bien que la fréquentation attendue cet été soit semblable à celle des années précédentes, cela n'a pas été le cas en début de saison. «En juin, nous avons eu beaucoup d'annulations et moins d'arrivées spontanées», explique en effet Leila Bardet, gérante du camping.

Des annulations de dernière minute, qui, comme celles du Pecos, s'expliquent par les mauvaises conditions de ce début d'été. Le camping des Iris compte cependant lui aussi sur les activités proposées sur site et dans la région afin d'attirer les familles, qui sont les principaux vacanciers visés.

Bien que les perspectives soient plutôt positives pour les campings de la région cet été, il faut espérer que le ciel soit de leur côté. Dans le cas contraire, rien n'empêche en effet d'imaginer qu'une nouvelle vague d'annulations puisse venir secouer l'été.

PUB

[www.yverdonopenair.ch](http://www.yverdonopenair.ch)

## YVERDON OPEN AIR

2 X 1 BILLET À GAGNER POUR LA SÉANCE DE CE SOIR  
EN TÉLÉPHONANT AU 024 424 11 55, DÈS 14 H

MIGRATION

21h30 / VF / 6/6 / De Benjamin Renner

**La famille Colvert est en proie à un dilemme d'ordre domestique. Alors que Mack est totalement satisfait de patauger paisiblement et définitivement avec sa famille, dans leur petite mare, sa femme Pam serait plutôt du genre à bousculer cette routine pour visiter le monde avec leurs enfants, Dax et Gwen. Lorsqu'ils accueillent, le temps de leur halte, des canards migrateurs, c'est l'occasion rêvée de se lancer dans un périple en famille...**

